



Nationalpark Donau-Auen GmbH
Schloss Orth, A-2304 Orth an der Donau
☎ 02212/3450 Fax DW 17
nationalpark@donauauen.at, www.donauauen.at

Orth/Donau, 05.12.2007

UNESCO Auszeichnung für Nationalpark-Bildungsangebot!

Als UN-Dekaden-Projekte wurden neun österreichische Organisationen bzw. Projekte am 4. Dezember in der Wiener Urania ausgezeichnet. Sie tragen zur „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ bei und dürfen ab nun das UN-Nachhaltigkeits-Logo führen. Unter den ausgezeichneten Organisationen: der Nationalpark Donau-Auen mit seinem umfangreichen Bildungsprogramm.

Die Vereinten Nationen haben die Jahre 2005 bis 2014 zur Weltdekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ ausgerufen. Sie vergeben das Dekaden-Logo weltweit über die nationalen UNESCO-Kommissionen, um besonders engagierte Projekte auszuzeichnen. Die Dekaden-Projekte erfüllen bestimmte Standards für Nachhaltigkeit und vereinen vorbildhaft ökonomische, ökologische und soziale Aspekte.

In Österreich wird das Logo zweimal pro Jahr an ausgewählte Bewerber vergeben. Am Dienstag, 4. Dezember wurden neun Projekte von österreichische NGO's, Schulen und Vereinen in der Wiener Urania durch Vertreter der Österr. UNESCO-Kommission, des BM für Unterricht, Kunst und Kultur sowie des BM für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft ausgezeichnet.

Dem Nationalpark Donau-Auen wurde für sein umfangreiches Umweltbildungsangebot die Auszeichnung verliehen. Nationalparkdirektor Mag. Carl Manzano sowie DI Matthias Kuhn, zuständig für das Nationalpark-Bildungsangebot, nahmen die Urkunde in Wien entgegen. Die Besonderheit des Angebotes des Nationalpark Donau-Auen bestehe vor allem darin, dass es sich an alle Alterstufen richte, erläuterte Nationalparkdirektor Manzano in seinen Dankesworten: „Schulklassen und Familien, Individualgäste, Vereine und Fachpublikum werden im Rahmen von Exkursionen, Veranstaltungen und Mehrtagesprogrammen von unseren Nationalpark-RangerInnen betreut. Naturerlebnis und Information wecken Verständnis für den Wert dieses einmaligen Schutzgebiets. Für die konstant hohe Qualität der Bildungsprogramme wird im Zuge laufender Aus- und Weiterbildung der MitarbeiterInnen gesorgt.“



Ausgezeichnet von der
Österreichischen UNESCO-Kommission

Informationen zu den UN-Dekaden-Projekten und Bewerbung: www.bildungslandkarte.at